



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」【自立貢献】

平戸市立大島中学校
2024. 7. 12

第 13号 発行
文責

校長 小田 教哉

7月も半ば近くとなりました。1学期の終業式を前に、梅雨明けが待ち遠しいと思いつつ、夏の酷暑はできるだけ避けたいとも思っています。「おはようさん、今日はぬっかね。」「ばってん、ニュースで昼から雨んごと言いよったけん、洗濯もんば干されごたるね。」「そうね、そいなら買い物に早う行っとかんば。」「ごめんけど、卵ば切らしとるけん、ついでに買うてきてくれん?」「よかばい、買うたら持ってくっけん、待とってね。」「・・・。

挨拶とともに天候が話題となり、会話へとつながっていくところは「四季（春夏秋冬）」の変化がある日本ならではの「コミュニケーション」だと思います。本校では、「コミュニケーション力」を身に付ける手段の1つとして「挨拶+ひと言」を心掛けているところです。



上の写真は、担任教師による「読み語り」の様子です。（左から3年→2年→1年の順です）「読書」に興味をもち、多くの情報を得ることで知識を増やし感性を磨いてほしいと思います。夏休みは、学校の図書室や公民館内にある海の上図書館に足を運んでみましょう。☐

県中総体激励会

出場する7名の選手1人1人が「自己目標」を述べました。



7月21日（日）陸上
22日（月）ソフトテニス
陸上
試合は「勝負」です。勝っても負けても、全力で真剣に挑む事ができれば絶対後悔しません。
【よい経験となるでしょう!】

音楽部によるコンサート(7月5日(金)音楽室)について



音楽部による発表会がありました。ピアノ演奏や披露する曲に関するクイズもあり、楽しいひと時を味わうことができました。保護者、地域の方、大島っ子、先生方、来ていただきありがとうございました。音楽部員（井元さん、川久保さん 松山さん 柳田さん）、指導顧問（鶴羽先生、中村先生）お疲れ様でした。次回も楽しみにしています。